



Atelier arts plastiques

publié le 06/03/2018

Le lundi midi quelques élèves se retrouvent autour du professeur d'arts plastiques pour faire un film d'animation. Voici l'équipe au travail ainsi que le début de leur travail :

https://www.youtube.com/channel/UCNgip4KO50Aj_qpnELN1idw

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.